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ABSTRAK 

 Skripsi. “Optimalisasi Pola Asuh Keluarga Pekerja Migran Indonesia 

(PMI) Terhadap Minat Dan Prestasi Belajar Anak (Studi Kasus Di Desa 

Tanggulturus Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung) ini ditulis oleh 

Muhammad Erwin Zulkarnain, Prodi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, NIM: 

12209193043 Tahun 2023 dibimbing oleh Prof. Dr. Hj. Binti Maunah, M. Pd.I 

Kata Kunci: Optimalisasi, Pola Asuh, Keluarga Pekerja Migran Indonesia, 

Minat, Prestasi, Anak. 

Kondisi perekonomian yang belum tentu pasti menyebabkan beberapa 

masyarakat untuk sulit mendapatkan sebuah pekerjaan, beberapa masyarakat 

memutuskan untuk menjadi Pekerja Migran Indonesia (PMI) di luar negeri untuk 

mencukupi kebutuhan keluarga di dalam negeri. Namun bukan berarti tanpa 

sebuah halangan, profesi Pekerja Migran Indonesia (PMI) juga meninggalkan 

masalah yang tidak sedikit, salah satu yang paling berdampak ialah anak mereka 

yang diasuh oleh salah satu orang tua atau harus diasuh oleh keluarga mereka 

yang ada di dalam negeri. 

Dalam penelitian ini memiliki cangkupan fokus penelitian sebagai berikut: 

1) bagaimana langkah-langkah yang dilakukan oleh keluarga pekerja migran 

Indonesia untuk mengasuh anak ?, 2) bagaimana kendala yang dihadapi oleh 

keluarga pekerja migran Indonesia (PMI) dalam mengasuh anak ?, 3) bagaimana 

upaya yang dilakukan oleh keluarga pekerja migran Indonesia (PMI) untuk 

meningkatkan minat dan prestasi anak? Penelitian ini menggunakan pendekatan 

kualitatif dengan jenis studi kasus dengan lokasi penelitian di Desa Tanggulturus, 

Kecamatan Besuki, Kabupaten Tulungagung. Pengumpulan data pada penelitian 

ini menggunakan wawancara mendalam, observasi pasrtisipan dan studi 

dokumenter yang dilakukan kepada sumber data melalui 3 unsur yaitu: Person, 

Place, Paper.  

Adapun hasil penelitian ini bahwa: langkah dalam memposisikan diri 

keluarga pekerja migran Indonesia (PMI) dalam mengasuh anak dengan 

menyadari dan menjunjung tinggi rasa tanggung jawab dalam mengasuh anak, 

kendala yang dihadapi oleh keluarga pekerja migran Indonesia (PMI) dalam 

mengasuh anak yaitu pengunaan gadget pada anak yang cinderung dipakai untuk 

bermain game dan dapat menurunkan kemampuan fokus atau konsentrasi pada 

anak dan juga kesibukan keluarga pekerja migran Indonesia (PMI) seperti 

pekerjaan yang tidak dapat ditinggalkan, selain itu upaya yang dilakukan keluarga 

pekerja migran Indonesia (PMI) untuk menumbuhkan minat dan prestasi anak 

dengan memberikan pendampingan belajar dirumah, membantu penyelesaian 

kesulitan belajar atau pemahaman anak, dan juga dengan konsultasi atau 

komunikasi dengan guru yang mengajar di kelas. Selain itu pemberian apresiasi 

atau hadiah pada anak dapat menumbuhkan motivasi belajar untuk menumbuhkan 

minat dan meningkatkan prestasi pada anak 
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ABSTRACT 

Thesis. "Optimization of family parenting of Indonesian Migrant Workers 

(PMI) on children's interests and learning achievements (case study in 

Tanggulturus Village, Besuki District, Tulungagung Regency) was written by 

Muhammad Erwin Zulkarnain, Social Science Education Program Study, NIM: 

12209193043, Years 2023, mentored by Prof. Dr. Hj. Binti Maunah, M. Pd.I 

Keywords: Optimization, Parenting, Families Of Indonesian Migrant Workers, 

Interests, Achievements, Children. 

Uncertain economic conditions cause some people to find it difficult to get 

a job, some people decide to become Indonesian Migrant Workers (PMI) abroad 

to meet the needs of their families in the country. But that does not mean without 

an obstacle, the profession of Indonesian Migrant Workers (PMI) also leaves a lot 

of problems, one of the most impactful is their children who are cared for by one 

of the parents or must be cared for by their families in the country. 

This research has the following research focus: 1) how are the steps taken 

by families of Indonesian migrant workers to raise children ?, 2) how are the 

obstacles faced by families of Indonesian migrant workers (PMI) in raising 

children?, 3) how are efforts made by families of Indonesian migrant workers 

(PMI) to increase children's interest and achievement? This research uses a 

qualitative approach with the type of case study with the research location in 

Tanggulturus Village, Besuki District, Tulungagung Regency. Data collection in 

this study used in-depth interviews, participant observation and documentary 

studies conducted to data sources through 3 elements, namely: Person, Place, 

Paper.  

The results of this study are that: steps in positioning the family of 

Indonesian migrant workers (PMI) in parenting by realizing and upholding a 

sense of responsibility in parenting, obstacles faced by the families of Indonesian 

migrant workers (PMI) in parenting, namely the use of gadgets in children who 

tend to be used to play games and can reduce the ability to focus or concentrate on 

children and also the busyness of the families of Indonesian migrant workers 

(PMI) such as work that cannot be left behind, In addition, efforts made by 

families of Indonesian migrant workers (PMI) to foster children's interests and 

achievements by providing learning assistance at home, helping to solve learning 

difficulties or children's understanding, and also by consulting or communicating 

with teachers who teach in class. In addition, giving appreciation or gifts to 

children can foster learning motivation to foster interest and improve achievement 

in children. 
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َملخصَ
العلمى "ََََالبحثَ المهاجرين    أمثلةبًلعنوانَ العامل  الاسرة  والامومة  الابوة  أسلوب 

منطقة   التنج كولتورس  القرية  في  الحالة  )دراسة  الأطفال  التعلم  الإنجاز  و  الرغبة  في  الاندونيسين 
ريجنسي("  كتبه   أكونج  تولونج  رقم  م بيسوكى  الإجتماعية،  العلم  التعليم  قسم  زلكرنين،  أروين  مد 

 الماجستير.   ،الحاجة بنت معونة  ةالدكتور  الأستاذةالمشرفة  2023سنة  12209193043القيد 
الرئيسية:ََ المهاجرين    أمثلةالكلمةَ العامل  الاسرة  و  والامومة  الابوة  الأسلوب  و 

 الاندونيسين و الرغبة و الإنجاز و الأطفال. 
بعض    ظروف وظيفة،  على  تحصل  لصعوبة  المجتمع  بعض  تسبب  مؤكدة  غير  اقتصادية 

المجتمع تقرروا ان يصبحوا العمال المهاجرين الاندونيسين في الخارج الدولة لتلبية احتياجات الأسرة في  
ليس   المشاكل  يسبب  ايضا  الاندونيسين  المهاجرين  العمال  مهنة  عوائق،  بدون  يعني  لا  لكن  الدولة. 

بالاسرتهم القليلا يجب ا يتم رعايتهم  أو  بالوالدين  رعايتهم  الذين يتم  أطفالهم  هي  تأثيرا  أكثرها  احد   ،
 . موجود في الدولة 

يلى:   على كما  تركيز  نطاق  هذا البحث عندى  بالأسرة  1في  تفعل  الخطوات التي  ( كيف 
الأطفال؟،   تربية  في  الاندونيسين  المهاجرين  بالأس2العامل  تواجه  العوائق  المهاجرين  ( كيف  العامل  رة 

( كيف تجهد التي تفعل بالأسرة العامل المهاجرين الاندونيسين في 3الاندونيسين في تربية الأطفال؟،  
   ؟. لتحسين الرغبة و الإنجاز الأطفا

التنج   القرية  البحث  بالمكان  الحالة  الدراسة  نوعى  مع  الكيفي  منهج  استخدام  البحث  في 
بيسوكى   منطقة  المقابلة كولتورس  استخدام  البحث  هذا  في  البيانات  جمع  ريجنسي.  أكونج  تولونج 

الثلاثة   شكل  من  البيانات  لمصادر  يفعل  التي  الوثائق  الدراسة  و  المشترك  الملاحضة  و  العميقة 
 العناصر، هم الناس و المكان و الورقة. 

الان المهاجرين  العامل  بالأسرة  الأسرة  أنفسهم  وضع  في  الخطوات  نتائج  في  تظرة  دونيسين 
العامل   الأسرة  تواجه  عوائق  الأطفال،  تربية  في  بالمسؤولية  الشعور  يدعم  و  بيدرك  الأطفال  تربية 
المهاجرين الاندونيسين في تربية الأطفال هو استخدام الهاتف الخلوي في الأطفال التي تميل تستخدم  

الأسر  الانشغال  و  الأطفال  في  التركيز  القدرة  تقلل  يمكن  و  لعب  المهاجرين  ليلعب  العامل  ة 
المهاجرين   العامل  بالأسرة  تفعل  التي  تجهد  الجانب  الى  استبعادة،  يمكن  لا  العمل  مثل  الاندونيسين، 
الاندونيسين في تنموا الرغبة و الإنجاز الأطفال تقديم المرافقة التعليم في البيت و تساعد حل الصعوبة 

با الإتصال  او  بالتشاور  و  الأطفال  المفهم  و  الى  التعليم  ايضا.  الصف  في  تدريس  الذى  لمدرس 
التحسين   و  الرغبة  لينموا  التعلم  الدافع  ينموا  ان  يمكن  الأطفال  في  الهديا  او  تقدير  معطي  الجانب، 

 الإنجاز في الأطفال. 


